



Palmira, Martes 23 de mayo de 2017, Número 1174.14.416

UN TOTAL DE 23.000 ESTUDIANTES RECIBEN MOCHILAS ESCOLARES

Al reiterar su compromiso con la calidad educativa, mediante el fortalecimiento de diferentes programas dirigidos a la población estudiantil de la zona rural y urbana de Palmira, el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, en coordinación con el equipo de trabajo de la Secretaría de Educación, a cargo de Fernando Ríos Hernández realiza la entrega de mochilas escolares al total de los alumnos matriculados en básica primaria de los establecimientos educativos oficiales, estimados en 23.000. Al respecto el Mandatario indicó: "Con esta entrega estamos contribuyendo a la disminución de la deserción escolar, apoyando a los padres de familia a reducir los altos costos de los útiles escolares y garantizando el incremento en la cobertura educativa". Es así como se ha incrementado de manera importante el apoyo a la canasta estudiantil de los responsables y acudientes de los estudiantes entre grado cero y quinto de primaria, con la dotación de maletines escolares desde hoy martes 23 de mayo, beneficiando a 19 Instituciones Educativas oficiales urbanas y 8 oficiales rurales. La inversión realizada en el proyecto con recursos propios del municipio fue de \$588 millones, para al 100% de estudiantes de básica primaria de instituciones oficiales. Las mochilas entregadas incluyen: Un maletín, 5 cuadernos línea corriente, 5 cuadernos cuadriculados, 1 borrador de nata, 1 block tamaño carta, 1 lápiz h2 negro, 1 tajalápiz metálico, 1 caja de colores triangulares por 12; 1 bolígrafo negro, azul y rojo, 1 cartuchera, 1 juego geométrico No 2 y 1 compás.

Escrito por: Jonathan Grajales.

ALCALDÍA ENTREGA OTRAS 40 SILLAS DE RUEDAS A PERSONAS VULNERABLES

Consecuente con el desarrollo de políticas sociales promovidas por la administración municipal, encaminadas a apoyar poblaciones vulnerables que residen en Palmira, el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, junto con la Gestora Social María Esther Güendica y la Secretaria de Integración Social, Diana Patricia Montaña, realizará la entrega de un total de 40 sillas de ruedas a igual número de personas que residen en la ciudad. Al respecto, la titular de Integración Social de Palmira, explicó que la entrega se realizará gracias al aporte que, en calidad de donación, realizó la fundación Calusana, aportante del 100% de la dotación que tiene como propósito mejorar las condiciones de vida de personas en condición de discapacidad. La entrega de las donaciones se realizará el próximo jueves 25 de mayo a partir de las 2:30 p.m. en el Centro Cultural 'Guillermo Barney Materón'. El Alcalde de Palmira invita a los periodistas locales, regionales y nacionales a participar de esta actividad.

Escrito por: Luis Pérez.

CENTRO DE DIAGNÓSTICO DE PALMIRA CDAP, ACREDITADO POR EL ONAC

Durante la semana del 8 al 12 de mayo de 2017 el Centro de Diagnóstico Automotor de Palmira, Cdap, recibió la auditoría para la nueva acreditación por parte del Organismo Nacional de Acreditación de Colombia, Onac, representado por el auditor, ingeniero Diego Ramos, quien visitó la sede del Cdap, obteniendo este logro para un período de cinco años como organismo de inspección, máximo reconocimiento que le permite a esta empresa de

economía mixta con mayor participación del Municipio de Palmira, continuar prestando los servicios de calidad. La entidad fue sometida a la evaluación y cumplimiento de normas ISO-IEC: 17020, para obtener nuevamente la acreditación como organismo de inspección, lo cual genera credibilidad en los usuarios debido a que se cumple con las normas técnicas y las exigencias del Ministerio de Transporte. Miriam Sarasty Caicedo, gerente del Cdap, expresó: "Gracias a la moderna tecnología, implementación de 'software' administrativo, operativo, personal calificado y equipos de inspección de reconocida calidad, obtuvimos resultados positivos. Esto refleja el compromiso que la entidad tiene con la vida, la seguridad vial y la conservación del medio ambiente en el municipio, como política promovida por el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*".

Escrito por: Katherine Morales Trigueros.

CON 'EL ABRAZATÓN' PALMIRA REAFIRMA LUCHA CONTRA LA HOMOFOBIA

Hoy, martes 23 de mayo, a partir de las dos de la tarde, la administración del Alcalde de Palmira, *Jairo Ortega Samboní*, desarrollará en la zona peatonal una jornada de sensibilización denominada 'El Abrazatón', que en palabras de Gustavo Arboleda, asesor de Asuntos Étnicos del Municipio, es una actividad que se pensó como una estrategia para sensibilizar a la comunidad palmirana sobre el respeto a la diversidad de género, en el ámbito de la jornada Internacional contra la Homofobia y Transfobia, que impulsan las comunidades de Lesbianas, Gays, Transexuales, Bisexuales e Intersexuales, Lgtbi. "En este ejercicio queremos decirle a la comunidad que todos somos igual y por lo tanto merecemos el mismo respeto y aceptación", dijo el mandatario. La actividad que será coordinada en horas de la tarde por la Secretaría de Integración Social, se descentralizará en sitios de alta afluencia peatonal, en donde un grupo de personas realizará un ejercicio práctico con la comunidad para reconocer a los sectores diversos. Para mañana miércoles, 24 de mayo, la Alcaldía de Palmira a través de la oficina de Asuntos Étnicos, participará de una actividad que se desarrollará en el municipio de Pradera en la cual se realizará pedagogía por el respeto a la libertad de expresión y se promoverá el auto reconocimiento de los sectores diversos.

Escrito por: Luis Pérez.

PALMIRA FUTSALÓN DEBUTÓ CON TRIUNFO EN CAMPEONATO PROFESIONAL

Con anotaciones de Dimas Rodríguez, Jonatán Capacho y Loengri Parra, Palmira Futsalón hizo respetar su casa y venció 3 goles por 2 al Club Talentos de Dosquebradas y sumó 2 puntos valiosos en su debut en el Campeonato Profesional de Fútbol de Salón, que impulsa el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*. El juego, que se cumplió en el Coliseo Mundialista, 'Ramón Elías López Mazuera', enfrentó dos escuadras llamadas a ser protagonistas en el grupo C y así lo ratificaron durante los 40 minutos reglamentarios en los cuales demostraron talento y jerarquía. Al término del compromiso, los locales dominaron las acciones y celebraron el primer triunfo que les permite ubicarse en la tercera ubicación de su zona, mismas unidades que Real Caldas, escuadra que será el próximo rival de los palmiranos en duelo que será este sábado 27 de mayo a las 8:00 p.m. en la ciudad de Manizales. "Comenzamos con pie derecho, tenemos un equipo que combina experiencia y juventud que como principal característica manifiesta su amor por la camiseta" adujo el presidente del institución, Edison Madroñero. Palmira Futsalón inicia su segundo año consecutivo en el rentado profesional, gracias al apoyo que ha brindado el mandatario y el Gerente del Imdel-Palmira, Víctor Ramos, quienes han confiado en las calidades del club que también realiza trabajo social con niños de sectores vulnerables de Palmira.

Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.



Hugo Salas

Director de Comunicaciones
Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365
Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533
hugo.salas@palmira.gov.co